

INICIO CRÓNICA JUDICIAL NACIONAL ATLANTICO MAGDALENA POLÍTICA ECONÓMICA CADENA RADIAL

Inicio > Económica > Morgan Stanley reduce calificación de Ecopetrol después de informe financiero de 2023

Morgan Stanley reduce calificación de Ecopetrol después de informe financiero de 2023

marzo 5, 2024









Preocupaciones sobre producción y costos generan advertencias sobre dividendos y riesgos.

El prestigioso banco de inversión estadounidense, Morgan Stanley, ha decidido rebajar la calificación de los ADR (recibos de depósito americanos) de Ecopetrol, una de las principales empresas petroleras de Colombia, de 'Equalweight' a 'Underweight'. Esta acción surge en respuesta al reciente informe de estados financieros de Ecopetrol para el año 2023, donde se ha evidenciado una significativa disminución del 42,8% en las utilidades de la compañía, alcanzando únicamente los \$19,1 billones.

Según analistas financieros de Morgan Stanley, esta decisión se fundamenta en la preocupación por el crecimiento de los costos de producción y los desafíos enfrentados en la producción de petróleo en Colombia. Se estima que estos factores puedan generar un impacto negativo en los ingresos de la petrolera en un futuro cercano.

«Si bien las acciones de Ecopetrol se mantuvieron relativamente estables en 2023, impulsadas por una atractiva rentabilidad por dividendo y una equilibrada relación riesgo-recompensa, las perspectivas han cambiado debido a estos vientos en contra emergentes», señala Morgan Stanley en un comunicado oficial.

En este contexto, se advierte que, a pesar de haber disfrutado de una sólida rentabilidad por dividendo en el último año, es probable que Ecopetrol se vea afectada por el aumento previsto de los costos de producción y las políticas gubernamentales en curso.

Morgan Stanley también ha sugerido que las posibilidades de que la empresa pueda mantener dividendos elevados en un futuro próximo son limitadas, lo que añade incertidumbre a la situación financiera de la compañía.

En su análisis final, el banco de inversión ha instado a los inversores a adoptar una postura más cautelosa con respecto a Ecopetrol, dado el panorama actual y las posibles dificultades que podrían surgir para mantener los niveles de reparto de dividendos alcanzados anteriormente.

Últimas Noticias



Protesta en Alto de San Jorge: cansados de la falta de agua, ciudadanos se...

Redacción1 La Libertad - marzo 5, 2024

La localidad de Alto de San Jorge, en la ciudad de Santa Marta, llevó a cabo una protesta cerrando las vías de hecho debido...



Gobernador Eduardo Verano promueve plan para superar estancamiento de exportaciones

Redacción1 La Libertad - marzo 5, 2024

Analdex y sector privado se convierten en aliados para fortalecer el plan de desarrollo 2024-2027. Recomendaron la recuperación de la seguridad y la descentralización...



Con 41 mesas de trabajo, CRA avanza en la construcción del PAI

Redacción1 La Libertad - marzo 5, 2024

En el inicio de ésta, la primera semana del mes de marzo iniciaron las mesas de trabajo para la construcción participativa del Plan de Acción...



Malambo, con las deudas hasta el

Redacción1 La Libertad - marzo 5, 2024

Crítico, así es el panorama que hoy afronta la Alcaldía Municipal para hacer lo que el corresponde en los meses venideros, por culpa del...



PAE Magdalena: Denunciadas dos manipuladoras y un tercero por hurto continuado de alimentos del...

Redacción1 La Libertad - marzo 5, 2024

Un caso de presunto robo a la bodega del Programa de Alimentación Escolar (PAE) en la IED Arcesio Cáliz Amador en El Banco en...

Más Leídas



Protesta en Alto de San Jorge: cansados de la falta de agua, ciudadanos se...

Redacción1 La Libertad - marzo 5, 2024

La localidad de Alto de San Jorge, en la ciudad de Santa Marta, llevó a cabo una protesta cerrando las vías de hecho debido...



Gobernador Eduardo Verano promueve plan para superar estancamiento de exportaciones

Redacción1 La Libertad - marzo 5, 2024

Analdex y sector privado se convierten en aliados para fortalecer el plan de desarrollo 2024-2027. Recomendaron la recuperación de la seguridad y la descentralización...



Con 41 mesas de trabajo, CRA avanza en la construcción del PAI

Redacción1 La Libertad - marzo 5, 2024

En el inicio de ésta, la primera semana del mes de marzo iniciaron las mesas de trabajo para la construcción participativa del Plan de Acción...

Cargar más >

Caída mundial de Facebook e Instagram:

sesiones se están cerrando

10 mil atletas se darán cita en la Maratón de Barranguilla

Artículos relacionados

Más del autor



Protesta en Alto de San Jorge: cansados de la falta de agua,



Gobernador Eduardo Verano promueve plan para superar estancamiento de exportaciones



Con 41 mesas de trabajo, CRA avanza en la construcción del PAI



Malambo, con las deudas hasta el cuello



PAE Magdalena: Denunciadas dos manipuladoras y un tercero por hurto continuado de alimentos del programa en El Banco



«No vamos a patrocinar 'corbatas' ni flojos. Quien pretenda cobrar sin trabajar será denunciado y de seguro se va»: Rafael Martínez, gobernador del Magdalena

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

Política de Privacidad

Te recomendamos leer:



Protesta en Alto de San Jorge: cansados de la falta de...

marzo 5, 2024



Gobernador Eduardo Verano promueve plan para superar estancamiento de exportaciones

marzo 5, 2024